



“GANÉ LA APUESTA, SÍ FUE XÓCHITL”, SEÑALA AMLO

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador (AMLO) calificó de “una comedia o una farsa” la designación de Xóchitl Gálvez Ruiz, senadora Partido Acción Nacional (PAN), como la candidata presidencial del Frente Amplio por México. En tanto, recordó que desde el pasado 3 de julio sostuvo que la legisladora hidalguense sería la ungida para competir contra la “Cuarta Transformación” en 2024.

Desde Palacio Nacional, AMLO dijo que ganó la apuesta al mencionar desde hace casi dos meses que Xóchitl Gálvez sería la candidata del frente opositor; asimismo, aseguró que la última declinación de la priísta Beatriz Paredes Rangel fue en realidad resultado lo que se conoce como “bajar” a los candidatos. Este sostuvo que la



Afirmó que sólo 10 personas votaron para definir la candidatura del FAM. **Cuartoscuro**

decisión anunciada por la senadora tricolor a su partido, dada a conocer después del mensaje del presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro ‘Alito’ Moreno Cárdenas, es lamentable porque en realidad fue un asunto cupular.

López Obrador comentó que nunca

antes se había visto tan clara y descarada la simulación del proceso de selección de los partidos que gobernaron México de 1929 a 2018, pues ni siquiera terminaron las etapas del método que ellos mismos anunciaron. Este recordó que además de la encuesta, cuyos datos fueron dados a conocer el miércoles, tenían pactado realizar una votación a la que estaban convocados más de 2 millones de ciudadanos.

En tanto, el mandatario nacional resaltó que el desarrollo de cada una de las fases de la competencia opositora estuvo plagado de declinaciones para abrirle el paso a la senadora panista. “Lo que vimos ahora es una comedia o una farsa. Se les complicó un poco, pensaron que con publicidad se iba a inflar el globo, pero no surgieron, podían hasta perder y empezaron a operar. Ciro [Gómez Leyva] estaba desesperado”, comentó el mandatario nacional.

Por Francisco Mendoza Nava